
令和６年度 第２回学校運営協議会(記録) 

日 時 令和６年１１月２２日(金) 14:00~16:00 場 所 大阪府立堺上高等学校 校長室  

出席者  【委 員】  

      会 長 : 平田 眞二  大阪大谷大学参事 

           副会長 : 那賀 典仁  堺市立福泉上小学校校長 

           委 員 : 坂口 昌平  福泉上校区自治連合会副会長 

           委 員 : 川島 強   堺市立上野芝中学校校長 

委 員 : 井上 安奈  堺上高等学校 PTA 会長 

     【事務局】 

 校 長 : 大門 史朗 

           教 頭 : 大窪 成人 

           事務長 : 下園 真人 

首 席 : 小田原 剛  （総務部長） 

           首 席 : 北野 謙悟  （生徒指導部長） 

           教 諭 : 大沢 里子  （生徒会部長） 

教 諭 : 佐藤 修一  （教務部長） 

教 諭 : 大前 雄幸  （保健部長） 

           教 諭 : 木田 三平  （２年学年主任） 

教 諭 : 中川 剛   （１年学年主任） 

内容 

１．開会のあいさつ 

 

２．報告 

１）学校現状報告、学校経営計画等の進捗状況、第 1 回授業アンケートについて【校長】 

２）授業見学 

３）生徒指導の現状について、駐輪場・西門付近の防犯カメラの設置について【生徒指導部長】 

４）１年の生徒状況について【１年学年主任】 

５）２年の生徒状況について【２年学年主任】 

６）３年の生徒状況について【教頭】 

７）３９期進路状況について【教頭】 

 

 

 



３．協議 

本校への提言について 

駐輪場や西門付近のトラブル等への対応について、教職員の巡回指導に限界がある。植木等 

の剪定を実施し、環境は整備している。防犯対策として、防犯カメラ設置を検討しているこ 

とについては、生徒の個人情報に配慮し、外部からの侵入も考えられるところから、設置に 

ついてご意見をいただきたい。 

会長： 〇防犯カメラの設置について、生徒の安全確保を第 1 とし、生徒のプライバシー保 

護や防犯カメラを確認できる人の基準など設置基準を定め、保護者にも周知して 

実施すると良い。 

委員： 〇小学校でも 2001年の附属池田小事件以降、正門に設置している。 

委員：  〇地元自治会でも住民の同意を得て約 30台の防犯カメラを設置し、防犯灯を LED 

に付け替えている。学校から要望があれば、学校周辺の道路に設置できるか自治 

会でも検討する。 

会長： 〇生徒の安全を考え、本協議会では設置については承認する。 

 

１）小学校、中学校での不登校児童生徒の実情と取り組みについて 

委員： 〇堺市の小中学校でも不登校生徒が目立ち、本校(中学)では月初めに前月 3日以上 

の欠席がある生徒を報告するシステムがある。人間関係でのトラブルが多く、学校 

として SSWなどの外部機関との連携を図ったり、校内フリースクールを設置し、空 

き時間の教員が対応したり、オンライン授業に取り組む準備をしている中学校が 

ある。 

委員： 〇本校(小学校)では学級に１人いるかどうかで、対友人関係で悩む生徒は少ない。通 

級担当の教員が複数校に対して 1人しかおらず、隣の小学校から来てもらってい 

る現状でサポートする教員が不足している。 

 

２）地域との連携について 

委員： 〇小学校では、子供たちの心を育む取り組みとして、「幼・小・中のつながり」を作り、 

「縦」のつながりを作っている。是非とも堺上高校でもそのような取り組みに参 

加できれば、高校生にも貴重な経験になるのではないかと思う。 

委員： 〇子どもたちだけではなく、地域の自治会などと連携し、大人とも交流の場を作る 

など実施できれば、より地元に根付いた学校になるのではないかと思っている。 

 

４．閉会のあいさつ【校長】 


